

Energie Kopfnuss neuer Titelträger

Wie im Vorjahr bat der Kneheimer Tennisverein auch am vergangenen Wochenende wieder zum Tischkicker-Cup an die Spielgeräte. Zehn Mannschaften waren dem Ruf ins Clubheim gefolgt, Titelverteidiger TFC Bolzen den „Welpokal“ streitig zu machen.

Erfreut zeigte sich Vorsitzender Groenheim, dass sich auch in diesem Jahr mit Sonja Vaske, Sarah Hogeback und Rita Looschen drei Frauen unter den Turnierteilnehmern befanden. Diese stellten dann sogleich den Antrag, man solle doch – analog zum Straßenturnier beim Sportfest des BVK – Frauentore doppelt werten. Nach Mehrheitsbeschluss wurde diesem Ansinnen von den männlichen Spielern generös stattgegeben. Eine Hypothek, die sich für das eine oder andere Team im Turnierverlauf noch rächen sollte.

Erstmalig am Start waren „de Flasmätjes“ alias Marc und Sarah Hogeback. Die Neu-Hemmelter fuhren in der Vorrunde Sieg um Sieg ein und vermochten – der Doppeltreffer-Quote sei Dank – auch den Titelträger TFC Bolzen mit Markus Nordmann und Thomas Mathlage in die Schranken zu weisen.

In der zweiten Gruppe zogen Jan Hömmen und Heinz Vaske („Energie Kopfnuss“) einsam ihre Kreise und erreichten ungeschlagen das Halbfinale. Mit nur einer Niederlage folgte ihnen das Team „Rosa Rüssel“ (Bernd Pille und Frank Grüß) in die Vorschlusrunde.

Nachdem Monika Nienaber und ihr Team den Ausverkauf in der Küche vermeldet hatten, kam die B-Runde zum Zuge. Dass Michael Backhaus und Daniel Niehaus ganz und gar nicht planlos waren – hatten sie sich doch diesen als Teamnamen erkoren – bewiesen sie im weiteren Turnierverlauf und fuhren zum Erreichen des 5. Platzes ausnahmslos Siege ein.

In den Halbfinals hatten dann der „TFC Bolzen“ und „Rosa Rüssel“ jeweils das Nachsehen. Das folgende Spiel um Platz 3 entschied der letztjährige Titelträger aber mit 10:3 klar für sich.

„Energie Kopfnuss“ sollte für „de Flasmätjes“ in diesem Jahr noch eine Nummer zu groß sein und wurde in einer spannenden Partie mit 10:5 verdierter Cupsieger 2012.

Neben Preisgeldern für die Teams des Siebertreppchens durften sich auch die teilnehmenden Frauen über ein Präsent aus den Händen der Organisatoren freuen. Alle Spieler versprachen, im nächsten Jahr wieder an dieser rundum gelungenen Veranstaltung teilzunehmen und ließen auch nach Turnierschluss bis nach Mitternacht die Kugeln nicht ruhen.

Weitere Bilder zu dieser Veranstaltung gibt es auch unter www.bvk-tennis.de.



Sieger-Team: Energie Kopfnuss
v.l.: Heinz Vaske, Jan Hömmen



Plätze 1-4
2.vl: Heinz Vaske, 3.vl. Jan Hömmen